

## ABSTRAK

### ANALISIS PERHITUNGAN PENYUSUTAN DAN PENYAJIAN ASET TETAP BERDASARKAN PERNYATAAN STANDAR AKUNTANSI KEUANGAN (PSAK) No. 16 PADA PT. ANUGERAH RIAU MUSTIKA PEKANBARU

Oleh: SRI WAHYUNI  
Nim : 11373204919

*Penelitian ini dilakukan pada PT. Anugerah Riau Mustika Pekanbaru yang berlokasi di Jalan Paus No. 127 Pekanbaru. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perhitungan penyusutan dan penyajian aset tetap yang dilakukan perusahaan telah sesuai atau belum dengan prinsip-prinsip akuntansi yang berlaku yaitu PSAK No.16 tahun 2015 tentang aset tetap. metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif. Sedangkan teknik yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian di PT. Anugerah Riau Mustika Pekanbaru diketahui bahwa perusahaan dalam perhitungan penyusutan aset tetap, perusahaan menyusutan aset tetap berupa tanah. Dimana tanah merupakan aset tetap memiliki usia yang tidak terbatas dan dengan demikian mampu memberikan manfaat yang tidak terbatas. oleh sebab itu tanah tidak disusutkan. Dalam menentukan beban penyusutan perusahaan menghitung dalam satu tahun penuh tanpa memperhatikan bulan perolehan. Dalam penyusutan aset tetap perusahaan menggunakan metode saldo menurun. Dimana menghasilkan pembebanan menurun setiap masa manfaat aset. Dalam hal penyajian aktiva tetap, perusahaan tidak mengakui beban penyusutan dalam laporan laba rugi. Jadi dapat diambil kesimpulan bahwa perhitungan penyusutan dan penyajian aset tetap yang diterapkan oleh perusahaan belum sesuai dengan pernyataan standar akuntansi keuangan No.16.*

*Kata Kunci: penyusutan aset tetap, penyajian aset tetap.*

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.